



INTERVENCIÓN DE LA DELEGACIÓN DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

3° Sesión del Foro Permanente sobre los Afrodescendientes

Panel 4: Expectativas y Desafíos para el II Decenio Internacional de los Afrodescendientes

Ginebra, 19 de abril de 2024

Cotéjese al pronunciarse

Gracias señora Presidenta,

Agradecemos las presentaciones de los distinguidos panelistas.

Venezuela considera vital abordar el racismo estructural y las desigualdades arraigadas que afectan a las personas, pueblos y comunidades afrodescendientes en el contexto del desarrollo de nuevas TIC en la era digital, así como también la atención a temas prioritarios como las Medidas Coercitivas Unilaterales, mujeres, niños, niñas y adolescentes, personas con discapacidad, minorías, racismo ambiental, y otros grupos vulnerabilidades estructural y sistémicamente.

La República Bolivariana de Venezuela aboga por establecer rutas loables y certeras hacia la conformación de nuevos mecanismos internacionales vinculantes, además, instamos a los Estados a promover; asimismo, instamos y recomendamos a constituir un tribunal especializado para reparaciones históricas y, finalmente, promover la inclusión y la paz como principios fundamentales para el II Decenio Internacional de los Afrodescendientes.

